
 

 

 
 

年頭挨拶  つつじが丘東自治会会長 新井 善樹 

あけましておめでとうございます。                  
山内前会長のあと、約半年会長職をつとめまし

た。ここまで継続できたのは、役員の方々及び皆

様のご支援の賜物と思います。感謝しています、

ありがとうございます。残りの任期を全うしたい

と思います。 
この半年を振り返ってみると、例年行ってきた資

源回収、防災・防犯活動、各種イベントに加えて、

小学校統合に伴う各種応援、などを行なって来ま

した。 
また、重要な課題として活動資金不足があります。

資金調達について管理組合の方々とも話し合いを

行ない、今後も自治会のあり方について検討して

ゆきたいと思います。 
 

資源回収・環境専門委員会からの活動報告 

○ 資源回収   

毎回、早朝からの資源回収にご協力いただき、

ありがとうございます。皆さんのおかげで、今年

も昭島市より資源回収優良団体として表彰され、

１１年連続の

功績となりま

した。１２月

までの回収実

績は次のとおりで、ここまでは昨年度を少し上回

るペースできています。 

４～１１月の資源回収実績報告    （単位：円） 

 市奨励金 業者処理費 実収入額 

平成２８年度 486,163 -86,985 399,178 

 

上表の実収入額が自治会活動資金の要となってい

ます。特にアルミ缶は高価な資源ゴミなので、市

の回収日の水曜日ではなく、資源回収日に出して

いただけるようにお願いします。また資源ゴミの

分別においては、紙芯と飲料缶の梱包紙（どちら

も内面が茶色）が間違って雑古紙類で出されてい

るのが目立ちます。片面だけ茶色の紙類もダンボ

ールの分別にしてください。 
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○ 環境 

地域の環境美化意識を高めようと、皆さんへイ

ベント参加の声掛けを行いました。 

その結果、「多摩川クリーン作戦」（４月１０日）、

のイベントには、多くの方が参加されました。 

また、各自治会の行事では、みんなが楽しい時間

を過ごせるように、会場の環境整備に努めてきま

した。 

行事開催時にご協力いただいた皆さん、ありがと

うございました。 

 

防災・防犯専門委員会からの活動報告 

○ 防災訓練（９月２４日） 

今年度も東自治会単独での防災訓練を行いまし

た。前回に引き続き瑞雲中学校生も参加して安否

確認ステッカー調査と声掛けをしてもらいました。 

訓練の参加数は２８５名で昨年度の参加者３３４

名から４９名減少しました。号棟毎の参加状況は

表の通りです。 

安否確認ステッカーの玄関扉への掲示は２８６戸

と東自治会全世帯４１７戸の７０％でした。 

「避難済」のステッカーがご家庭にある場合は、回収

中ですので、管理組合事務所へご返却ください。 

 

  一時避難場所集合           体育館での集合 

 

防災訓練参加状況 

 戸数 参加人数 昨年比 

１号棟 １３９ ７８名 -6名 

２号棟 ６４ ４９名 -6名 

３号棟 ６４ ５３名 -9名 

４号棟 ６４ ３６名 -2名 

５号棟 ８６ ６９名 -26名 

合計 ４１７ ２８５名 -49名 
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